



## **PENANDATANGANAN KERJA SAMA (PKS) SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI (STIE) MANDALA JEMBER DENGAN PDP KAHYANGAN JEMBER**

---

Diposting pada **13 April 2022**, oleh **PDP**

---

Tantangan di masa mendatang yang semakin ketat menuntut perguruan tinggi menyiapkan langkah-langkah strategis dalam mempersiapkan sumber daya manusia (SDM). Hal itulah yang tengah dilakukan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Mandala dalam penandatanganan *Perjanjian Kerja Sama (PKS)* yang digelar di Aula STIE Mandala bersama PDP Kahyangan Jember. Penandatanganan kerja sama tersebut secara terbuka, Selasa (12/4/2022) dihadiri juga oleh Direktur PT Nusantara Investasi Indonesia Jakarta, Information Bussines Future (IBF) dan PT. Asuransi Generali.

Menurut Ketua STIE Mandala Jember Dr Suwignyo Widagdo SE MM MP, penandatanganan *Perjanjian Kerja Sama (PKS)* antara PDP Kahyangan Jember dengan STIE Mandala itu

merupakan bentuk implementasi pelaksanaan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) dari Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) yang bertujuan mendorong mahasiswa menguasai berbagai keilmuan untuk bekal memasuki dunia kerja.

Selain itu, juga merupakan komitmen STIE Mandala dalam merealisasikan visi menjadi perguruan tinggi terkemuka di bidang ekonomi dan bisnis berbasis teknologi informasi berdaya saing nasional dan internasional. “Harapan besar kami adalah terbangunnya sinergi positif, baik utamanya antara PDP Kahyangan Jember dengan STIE Mandala. Program-program bidang tridarma perguruan tinggi, yaitu bidang pembelajaran, penelitian, dan pengabdian masyarakat bisa kami realisasikan,” jelasnya.

Kerja sama saling menguntungkan dimaksudkan agar dalam pelaksanaan Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) dapat terlaksana dengan baik, misalnya penyediaan tempat magang dan penelitian di perusahaan. Selain itu juga STIE Mandala Jember juga akan menyediakan 50 kuota beasiswa KIP bagi putra dan putri karyawan PDP Kahyangan yang memenuhi syarat untuk belajar di jenjang pendidikan tinggi.